

中の島地区連合町内会ニュース

第25号

発行:中の島地区町内会連合会
発行日:平成21年3月17日

1月の少雪とはうって変わり、2月には帳尻を合わすかのように大雪が降り、町内会の皆様方は、それぞれ御苦労されたことだと思います。しかし、3月に入るとやわらかな日差しに恵まれ、一日と春の訪れを感じさせてくれます。

地区町内会連合会では、皆様の住む中の島がよりよいまちになるため、来年度の予算や事業等主要な課題に取り組んでいます。今後とも町内会をご支援頂きますよう、よろしくお願いします。

入学児童へ贈り物



中の島地区交通安全母の会では、新入学児童が交通事故にあわないようにと祈りを込めて十数年前から毎年女性部の皆さんに応援してもらい手作りのマスコット等を作成、中の島神社で祈祷（祈願）し、中の島、平岸西、各小学校の児童へ入学式当日贈り届けています。

なお、一昨年まではマスコットをプレゼントしていましたが、昨年から食事の際に使用するランチ



ョンマットに、メッセージを添えて贈っています。

「児童が食事のたびに交通安全を意識する様になってとても効果的でそのうえ重宝しています。」とお母さん方から好評を受けています。

“あいあい”研修生&ひな祭り



2月20日（金）、北大医学部保健学科の学生5名が、行政研修の一環としてあいあい子育てサロンの日にこられました。

地域ぐるみの支援の様子を見て非常に感銘したようです。



「今後は、研修ではなく普通の時に来て、ぜひ子ども達と遊んで欲しい」「希望の職種に就いて、地域医療での活躍を心から祈念しています」と言うお母さんの声が聞かれました。



2月27日（金）、あいあい子育てサロンでは、子どもの無病息災を願ってひな人形を飾り、ひな祭りのひと時を楽しく過ごしました。

また、当サロンの先輩のお母さんから手作りお菓子の差し入れがあり、花を添えていただきました。

